

Inició audiencia pública por contaminación del aire

10 marzo, 2020

3



Desde hoy y hasta el próximo viernes se realizará la audiencia pública en la que el **Área Metropolitana, la Alcaldía de Medellín y Ecopetrol** deberán explicar por qué no han sido suficientes las medidas para mitigar la contaminación del aire. El proceso se da luego de una acción popular instaurada hace 3 años y por las medidas cautelares otorgadas por el Consejo de Estado.

El Tribunal Administrativo de Antioquia escuchará a académicos y funcionarios públicos, luego de que **el Consejo de Estado les diera la razón a dos abogados que instauraron la acción popular** que pedía medidas cautelares por la contaminación atmosférica de la ciudad.

Para los demandantes y colectivos ambientales, **las medidas adoptadas no han sido suficientes** y los protocolos deben ser modificados.

La audiencia pública terminará el próximo viernes donde **se espera conocer si las entidades deberán tomar decisiones de fondo** para evitar los efectos de la contaminación.

Anuncios Google

Ring Tone Hora 13 Noticias



Compártelo:



Me gusta esto:

Cargando...

Calidad del aire no mejora, cuatro estaciones siguen en naranja
5 marzo, 2020
En «Fotonoticias»

Habitantes de Medellín inconformes con la alta contaminación auditiva
10 octubre, 2019
En «Generales»

El Área Metropolitana tiene las dos primeras zonas de aire protegido
25 enero, 2019
En «Generales»

ETIQUETAS: Alcaldía de Medellín Área Metropolitana contaminación del aire ecopetrol

Artículo anterior

La Alcaldía de Medellín incrementa las medidas contra el coronavirus

Artículos relacionados Más del autor



La Alcaldía de Medellín incrementa las medidas contra el coronavirus



Habitantes del Centro Oriente de Medellín protestan nuevamente por falta de agua



La Gobernación lanzó convocatoria de becas de educación superior



Informativo Regional que se emite por Teleantioquia de Lunes a Viernes de 1:00 a 2:00 p.m.

(57+4) 4118787 / 310 512 61 99

HORA13NOTICIAS.TV@GMAIL.COM

CIRCULAR 3A NO. 73-72 LAURELES.

DISEÑO: GLOBALWEBS.CO

Últimos Artículos



Inició audiencia pública por contaminación del aire



La Alcaldía de Medellín incrementa las medidas contra el coronavirus



Habitantes del Centro Oriente de Medellín protestan nuevamente por falta de agua

Ubicación



Compártelo:



Me gusta



Se el primero en decir que te gusta.

